



Postulat

des députée et député au Synode Hans Ulrich Germann et Barbara Schmutz : Les relations entre l'Eglise et l'Etat ; décision

Proposition :

Le Conseil synodal est chargé de s'exprimer de manière appropriée sur les relations entre l'Eglise et l'Etat.

Explication

Suite aux derniers développements politiques, l'Eglise nationale et les paroisses dans le canton de Berne se retrouvent sous pression. Les principes fondamentaux actuellement en vigueur sont remis en question.

Les postulants
Hans Ulrich Germann,
Barbara Schmutz